

大槌高校だより

大槌高校の学校生活や日々の様子を町民の皆さんにお伝えします！



大槌高校のnoteでも
行事などの様子を
発信しています！

祝 49名が大槌高校を卒業しました！

3/1(水)に卒業式が行われ、49名の生徒が大槌高校を卒業しました。今年も新型コロナウイルス感染対策の関係で、卒業生と保護者、教員のみでの開催となりました。卒業生代表として答辞を担当した照井姫歌さんは「私たちは、高校入学時から新型コロナウイルスの影響を受け、思い描いていた高校生活とは違う規制の多い日々を過ごしてきました。そのような中でも試行錯誤を重ね、私たちの青春を勝ち取る工夫を行ってきました。私たちの団結力は多くの不安を大きな期待へと変化させ、高校生活という密な青春を過ごすことができました。これから先もそれぞれの道を行んでいく中で多くの困難が待ち受けていると思いますが、これまでの経験を活かして乗り越えていきたいと思っています」と力強く話しました。今年度の卒業生は、東日本大震災の影響で幼稚園の卒業式と小学校の入学式が、新型コロナウイルスの影響で中学校の卒業式と高校の入学式が、それぞれ通常通り実施できなかった学年でした。そうした状況の中でも、多くの皆さんに支えていただいたおかげで、生徒たちは無事にこの日を迎え、成長した姿を見せてくれました。いつも温かく生徒たちを見守り、育てていただいた町民の皆さんにも、心から感謝しています。ありがとうございました。



卒業生の進路状況は、
広報折り込みチラシ、
令和4年度大槌高校魅力
事業報告一に掲載して
います。
ぜひご覧ください！

1・2年生の三陸みらい探究発表を開催しました！

2/23(木)におしゃっちを会場に、1・2年生の三陸みらい探究発表会「大高生の“大槌 (ハンマー)”を聴きにきてくださフェスタ 2023」を開催しました。今年度は無事に地域のみなさまに公開する形式での開催が実現しました。午前中の第1部では、1年生が大槌町議会からいただいた地域課題テーマに対する解決策を発表しました。生徒は、これまで行ってきた町内外で行ったフィールドワークでの学びを活かし、実現可能性のある内容の発表を行いました。午後の第2部では2年生が、各自で興味のあるテーマを設定し1年間かけて探究を行うマイプロジェクトの成果発表を行いました。ど



の生徒も自分の言葉で堂々と話す姿が印象的でした。第3部では、文部科学省より中川寛敬氏、立命館宇治高校より酒井淳平氏をお招きし、代表生徒や教員、来場者を交えて大槌高校の未来について語り合いました。1日を通して町内外から約230名に会場いただき、大槌高校の取り組みについて多くの皆さんと共有し合える場となりました。



転退任される先生方のお知らせ

3月の定期人事異動により、8名の職員が転任・退任となりましたのでお知らせいたします。

転退任される先生方

鈴木 紗季 先生 (大船渡高)	野田 啓志 先生 (西和賀高)	小田原理香 先生 (岩泉高)
赤崎 琢哉 先生 (退任)	菅原 準 先生 (種市高)	菅野 純大 先生 (沼宮内高)
三浦 静香 事務主事 (宮古教育事務所)	三浦奈々美 魅力化推進員 (退任)	